



Avis de Consultation pour une Demande de Cotation

030/D/13 N° 351 /DC/MINSANTE/CIPM/2026

Relatif au renforcement des capacités du personnel du MINSANTE à la maturation des projets d'investissement publics

1. Objet de la consultation

La consultation a pour objet **le renforcement des capacités du personnel du MINSANTE à la maturation des projets d'investissement publics**

2. Consistance des travaux

Les prestations de la présente consultation consistent à conduire la tenue de l'atelier en vue du renforcement des capacités du personnel du MINSANTE à la maturation des projets d'investissement publics

Ces prestations consistent entre autres à :

- La mise à disposition d'une salle devant abriter l'atelier ;
- La mise à disposition de la logistique nécessaire au bon déroulement de l'atelier de six (6) jours conformément au détail estimatif et quantitatif;
- La contribution à la préparation des supports didactiques et de communication ;
- La prise en charge de la couverture médiatique ;
- La prise en charge des perdiems conformément au détail estimatif et quantitatif.

3. Délai d'exécution

Le délai d'exécution desdits travaux est de **six (6) jours** dès notification de l'ordre de service de démarrage des prestations.

4. Allotissement

La présente demande de cotation est constituée en lot unique

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel après étude préalable est de **Quarante-neuf millions quatre-vingt-six mille (49 086 000) FCFA** Toutes Taxes Comprises.

6. Participation et origine

La participation à la présente demande de cotation est ouverte aux entreprises de droit camerounais ayant des compétences et une expérience dans la fourniture de ce type de prestation.

7. Financement

Les prestations, objet de la présente consultation sont financées par le budget de fonctionnement Exercice 2026 d'un montant de **Quarante-neuf millions quatre-vingt-six mille (49 086 000) FCFA** Toutes Taxes Comprises, imputation 60 40 414 1 33000007 0133 361820.

8. Consultation du Dossier

Dès publication du présent avis, le Dossier de Consultation peut être consulté aux heures ouvrables au Service des Marchés Publics du MINSANTE sise à « l'Immeuble de la Santé » non loin de l'immeuble de la Croix – Rouge Camerounaise.

9. Acquisition et retrait du Dossier de Consultation

Le Dossier de Consultation peut être obtenu au Bureau des Appels d'Offres de l'**Immeuble de la Santé** sis à côté de l'immeuble de la Croix – Rouge Camerounaise, dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de **Cinquante Mille** (50 000) **Francs CFA**, payable au Trésor Public contre quittance représentant les frais d'achat du dossier.

Lors du retrait du dossier, le soumissionnaire devra remettre une copie de son reçu de versement portant bien son nom, le nom du Maître d'Ouvrage et le numéro de l'appel d'offres. Il est également possible d'obtenir le Dossier de Demande de Cotation par téléchargement gratuit sur la plateforme COLEPS disponible aux adresses sus indiquées pour la version électronique. Toutefois, la soumission en ligne est conditionnée par le paiement des frais d'achat du Dossier de Demande de Cotation.

Taille et format des fichiers

Pour la soumission en ligne, les tailles maximales des documents qui vont transiter sur la plateforme et constituant l'offre du soumissionnaire sont les suivantes :

- 5 Mo pour l'Offre Administrative ;
- 15 Mo pour l'Offre Technique ;
- 5 Mo pour l'Offre Financière.
- Les formats acceptés sont les suivants :
 - ✓ Format PDF pour les documents textuels ;
 - ✓ JPEG pour les images.

Le candidat veillera à utiliser des logiciels de compression afin de réduire éventuellement la taille des fichiers à transmettre

10. Remise des offres

Chaque offre, rédigée en langue française ou anglaise et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies, marqués comme tels devra parvenir au Bureau des Appels d'Offres de « **l'Immeuble de la Santé** » sis à côté de l'immeuble de la Croix – Rouge Camerounaise, au plus tard le 22/10/26 à **13 heures**, heure locale. Les Offres déposées contre récépissé devront porter la mention :

Demande de Cotation N°030/MB-351/DC/MINSANTE/CIPM/2026 pour le renforcement des capacités du personnel du MINSANTE à la maturation des projets d'investissement publics. « A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

11. Ouverture des offres

L'ouverture des offres aura lieu le 22/10/26 par la Commission Interne de Passation des Marchés du MINSANTE, sise à l'immeuble Ex – PSFN situé à proximité du siège de la Croix Rouge camerounaise à **14.00 heures**, heure locale, en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés.

12. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre ou organisme financier agréé par le Ministère en charge des finances d'un montant de **Cinq Cent Mille** (500 000) **Francs CFA** et d'une durée de validité de trente (30) jours.

13. Principaux critères d'évaluation

Les offres seront évaluées selon les principaux critères suivants :

A/ Critères éliminatoires

- Dossier administratif incomplet ou non conforme après épuisement du délai de 48.00 Heures;

- Absence ou non-conformité de la caution de soumission à l'ouverture des offres ;
- Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- Absence d'un prix unitaire quantifié ;
- Non satisfaction d'au moins 80% des critères essentiels.
- N'avoir pas présente un chef de mission disposant des qualifications suivantes :
 - Diplôme d'expert en passation des marchés ou d'analyse et évaluation des projets (BAC +5 minimum)
 - Expérience générale d'au moins 10ans ;
 - Expérience spécifique : ayant occupé le poste de chef de mission ou superviseur dans le montage ou maturation d'un projet.

B/ Critères essentiels

- Références de l'entreprise dans les prestations similaires ;
- Qualité du personnel ;
- Moyens logistiques ;
- La capacité financière d'au moins **50%** du montant prévisionnel ;
- CCTP et modèle de la lettre-commande paraphé, daté et signé avec mention lu et approuvé.

14. Attribution

La Lettre Commande sera attribuée au soumissionnaire qui aura proposé l'offre jugée la moins disante, conforme pour l'essentiel aux prescriptions du Dossier de Consultation et ayant satisfait au moins les **80%** des critères essentiels.

15. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant une période de **Soixante (60) jours**, à compter de la date limite fixée pour la réception des offres.

16. Lutte contre la fraude

Pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler le MINMAP ou envoyer un SMS aux numéros suivants : 673 20 57 25/699 37 07 48, à l'ARMP (222 20 18 03) et CONAC (1517 ou 698 67 56 27).

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Service des Marchés Publics du MINSANTE sise à « **l'Immeuble de la Santé** » situé à proximité du siège de la Croix Rouge camerounaise.

AMPLIATIONS :

- MINMAP ;
- ARMP (Jdm) ;
- Service des Marchés Publics/DRFP ;
- CIPM/MINSANTE ;
- Archives/chrono ;
- Affichage.



21 SEPT 2026

Dr. Manouba Malachie

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

MINISTERE DE LA SANTE PUBLIQUE

SECRETARIAT GENERAL

DIRECTION DES RESSOURCES FINANCIERES ET DU PATRIMOINE

SOUS-DIRECTION DU BUDGET ET DU FINANCEMENT

SERVICE DES MARCHES PUBLICS

BUREAU DES APPELS D'OFFRES



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

MINISTRY OF PUBLIC HEALTH

SECRETARIAT GENERAL

DEPARTMENT OF FINANCIAL RESOURCES AND EQUIPMENT

SUB-DEPARTMENT OF BUDGET AND FINANCING

PUBLIC CONTRACTS SERVICE

TENDERS OFFICE

Notice of Consultation for a Request for Quotation

N° 351/DC/MINSANTE/CIPM/2026 relating to capacity building for MINSANTE staff on the maturation of public investment projects

1. Object of consultation

The purpose of this consultation is the capacity building of MINSANTE staff on the maturation of public investment projects.

2. Scope of work

The services under this consultation consist of organizing a workshop aimed at capacity building of MINSANTE staff on the maturation of public investment projects. These services include, among others: Provision of a hall to host the workshop; Provision of the necessary logistics for the smooth running of the 6-day workshop in accordance with the estimated and quantitative details; Contribution to the preparation of teaching and communication materials; Coverage of media coverage; Coverage of per diems in accordance with the estimated and quantitative details.

3. Execution period

The execution period for the said works is six (6) days from notification of the service order to commence the services

4. Lot allocation

This request for quotation constitutes a single lot.

5. Estimated cost

The estimated cost after prior study is: Forty-nine million eighty-six thousand (49,086,000) CFA Francs All Taxes Included

6. Eligibility and origin

Participation in this request for quotation is open to Cameroonian companies with skills and experience in providing this type of service.

7. Funding

The services covered by this consultation are financed by the 2026 operating budget for an amount of Forty-nine million eighty-six thousand (49,086,000) CFA Francs All Taxes Included, budget line: 60 40 414 1 33000007 0133 361820.

8. Consultation of the File

Upon publication of this notice, the Consultation File may be consulted during working hours at the Public Procurement Service of MINSANTE located in the "Health Building" near the Cameroon Red Cross building.

9. Acquisition and withdrawal of the Consultation File

The Consultation File can be obtained from the Tenders Office of the Health Building, next to the Cameroon Red Cross building, upon publication of this notice, upon payment of a non-refundable sum of Fifty Thousand (50,000) CFA Francs, payable to the Public Treasury against a receipt representing the file purchase fees.

When collecting the file, the bidder must submit a copy of the payment receipt bearing their name, the name of the Contracting Authority, and the tender number.

It is also possible to obtain the Request for Quotation File free of charge by downloading it from the COLEPS platform. However, online submission is subject to payment of the Request for Quotation File purchase fees. File size and format

For online submission, the maximum sizes of documents to be uploaded and constituting the bidder's offer are: 5 MB for the Administrative Offer; 15 MB for the Technical Offer; 5 MB for the Financial Offer. Accepted formats: PDF for text documents; JPEG for images.9- Submission of bids

Each bid, written in French or English and in seven (07) copies including one (01) original and six (06) copies, marked as such, must be submitted to the Tenders Office of the "Health Building" next to the Cameroon Red Cross building, no later than 22/10/26 at 1:00 PM local time.

Bids submitted against receipt must bear the following mention:

Request for Quotation N° 030/MB-35A CDC/MINSANTE/CIPM/2026 for capacity building of MINSANTE staff on the maturation of public investment projects. "To be opened only during the bid opening session"

10. submission of bids

Each bid, written in French or English and submitted in seven (07) copies—including one (01) original and six (06) copies, clearly marked as such—must be received by the Bidding Office at the "Health Building," located next to the Red Cross, no later than 22/10/26 at 1:00 p.m., local time. Bids submitted against a receipt must bear the following notation.

11. Bid opening

Bids will be opened on 22/10/26 by the Internal Procurement Commission of MINSANTE, located in the former PSFN building near the Cameroon Red Cross headquarters at 2:00 PM local time, in the presence of bidders or their duly authorized representatives.

12. Bid bond

Each bidder must include with their administrative documents a bid bond issued by a first-class bank or financial institution approved by the Ministry in charge of finance, for an amount of Five Hundred Thousand (500,000) CFA Francs with a validity period of thirty (30) days.

13. Main evaluation criteria

Bids will be evaluated according to the following main criteria: A/ Elimination criteria Incomplete or non-compliant administrative file after the 48-hour deadline; Absence or non-compliance of the bid bond at bid opening; False declaration or falsified document; Absence of a quantified unit price; Failure to meet at least 80% of essential criteria. Failure to present a Team Leader with the following qualifications' Degree as expert in public procurement or project analysis and evaluation (Bachelor +5 minimum) o General experience of at least 10 years' Specific experience: having held the position of Team Leader or Supervisor in the development or maturation of a project/ Essential criteria Company references in similar services; Quality of personnel; Logistics resources; Financial capacity of at least 50% of the estimated amount; Specifications and draft letter-order initialled, dated and signed with "read and approved" mention.

14. Award

The Letter Order will be awarded to the bidder who has submitted the lowest compliant bid, substantially meeting the requirements of the Consultation File and having satisfied at least 80% of the essential criteria.

15. Bid validity period

Bidders remain bound by their bid for a period of Sixty (60) days from the deadline set for receipt of bids.

16. Fight against fraud

For any attempted corruption or malpractice, please call MINMAP or send an SMS to: 673 20 57 25 / 699 37 07 48, for ARMP (222 20 18 03) and CONAC (1517 or 698 67 56 27).

17. Additional information

Additional information can be obtained during working hours at the Public Procurement Service of MINSANTE located in the "Health Building" near the Cameroon Red Cross headquarters. The Minister of Public Health: MINMAP ARMP (Jdm) Public Procurement Service/DRFP CIPM/MINSANTE Archives/Records Post.

AMPLIATIONS :

- MINMAP ;
- ARMP (Jdm) ;
- Service des Marchés Publics/DRFP ;
- CIPM/MINSANTE ;
- Archives/chrono ;
- Affichage.



21 SEPT 2026

Dr. Manacanda Metachie